

Mit Courage für konsequentes Umweltschutz!

Damit unsere Kinder eine Zukunft haben: mit Courage für konsequenten Umweltschutz!



Mitten hinein in einen bis dahin weitgehend zahnlosen Wahlkampf und ausgefallenen Sommer erlebten wir die bisher größte Umweltkatastrophe überwiegend im Westen Deutschlands.

Starkregen ließ kleinste Bäche zu reißenden Flüssen werden, 170 Menschen verloren ihr Leben, unzählige ihr gesamtes Hab und Gut.

Courage-Frauen aus Hagen und dem Ruhrgebiet packen mit an: helfen beim Schippen, bringen betroffenen Menschen Kaffee und Brötchen, schaffen Gesprächsmöglichkeiten über ihre schier unglaublichen Erlebnisse. Nicht wenige sind traumatisiert. Tausende helfen mit und strafen diejenigen Lügen, der Mensch sei egoistisch. In anderen Teilen der Welt brennen Wälder und ganze Landstriche, es ist teilweise unerträglich heiß.

Der Sachstandsbericht des Weltklimarats warnte im August 2021 vor einer bereits 2030 eintreffenden 1,5-Grad Erwärmung und katastrophalen Folgen: Hitzewellen, Starkregen, Tropenstürme, Waldbrände oder Fluten, noch extremer als wir es heute erleben. Und mahnen zum radikalen Umweltschutz. Soll man denen nicht die Gemeinnützigkeit entziehen ob dieser radikalen Ansagen? Oder gleich verbieten? Wegen „Extremismus“? Das traut sich heute keine Regierung – stattdessen versprochen-viele Parteien das Blaue vom Himmel herunter. Zum Erscheinungszeitpunkt dieser Ausgabe haben wir eine neu zusammengesetzte Regierung. Courage als überparteilicher Verband verspricht: In vielen Ausgaben unserer Zeitung mahnten und forderten wir seit 30 Jahren.

Jetzt legen wir noch eine Schippe drauf. Organisiert und vielleicht radikaler als bisher setzen wir uns mit anderen Bewegungen für Sofortmaßnahmen ein: gegen das Artensterben, für emissionsfreie Mobilität, sofortigen Stopp der Kohleverbrennung, 100% regenerative Energieerzeugung, Stopp der Vermüllung der Umwelt und Vergiftung unserer Nahrung.

Tatsache ist: die Zukunft der Menschheit steht auf dem Spiel. Die Zeit der faulen Kompromisse ist vorbei. Für uns zählt unsere Zukunft und nicht der kurzfristige Profit großer Konzerne. Organisiert sind wir stark!

Bundesvorstand Courage